

DEBA

Baserritar jantziak prest bihar ospatuko den Euskal Jaia festarako

Marmitako lehiaketaren bigarren urtea ospatuko da goizean

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Jai giroa itzuliko da herrira. Jai Batzordeak ekintza ugari prestatu ditu bihar Euskal Jaia giro onean ospatzeko. Denak daude gonbidatuta, bai debarrak bai beste lekuetatik etorritako bizilagunak; hori bai, baserritar jantziak armairutik atera behar dira festan ondo murgiltzeko. Antolatu den egitaraua txiki eta helduetan pentsatua dago, denak aukera eduki dezaten parte hartzera.

Goizean ekitaldi ezberdinak aurrrera eramango dira, baina arratsaldean musika izango da nagusi. Hasiere usain goxoarekin etorriko da. Gazta eta talo postuak ipiniko dira Plaza Zaharrean. Marmitako txapelketa bere bigarren ediziora ailegatuko da bihar. Goizean plater hau prestatuko dituzte parte hartzaileek eta 14:30erako aurkeztu beharko dira.

Musika Eskolako dantzariak ez dute huts egin izan nahi egun honetan eta emanaldi bat prestatu dute. Zanpantzarrak gero etorriko dira. Hauek Debako kaleetatik igaroko dira giroa jartzen. Gure Kai Dantza taldeko kideak ere bertan izango dira, baina ez dira bakarrik egongo, Iruñetik etorritako Duguna taldearekin kalejira egingo dute.

Herri bazkaria antolatu da Euskal Jaian. Joan den urtean edukitako arrakasta ikusita, antolatzaileek



Aurtengo Euskal Jaia iragartzen duen kartela.

EGITARAUA

- 10:00: Gazta eta taloak.
- 11:30: Musika Eskolako dantzariak.
- 12:00: Zanpantzarrak.
- 12:30: Gure Kai eta Duguna dantza taldeen emanaldia.
- 14:30: Marmitako lehiaketa.
- 15:00: Bazkari herrikoia.
- 18:00: Erromeria.

handitu dute pertsonen kopurua: 2011an 450 bizilagun animatu ziren eta oraingo honetan 550 joan daitezke. 250 litro sagardo eramango dira. Amaitzen denean, marmitako lehiaketaren sariak banatuko dira.

Musika egongo da arratsaldean eta gauera arte iraungo du. Honez, Ezten Giro taldea arduratuko da, 18:00etatik 21:00etara. Erromeria plazan egingo da.

Los palistas de Euskal Jolas comienzan la temporada lejos del frontón Aldats

El club celebra hoy su asamblea general en Kultur Elkarte

DEBA. La pelota también vuelve tras finalizar las vacaciones. Los pelotaris de Euskal Jolas ya están preparados para comenzar los campeonatos con fuerza y dejar buenas sensaciones sobre la cancha. Los primeros partidos de las parejas juveniles y sénior de pala se disputarán hoy, y ninguna de ellas lo hará en casa. Los debarras inician la campaña desplazándose a otros frontones. Los cadetes, por su parte, afrontan la tercera jornada de su liga.

Los palistas mayores jugarán en Oiartzun, en el frontón Madalenoro, donde intentarán deshacerse de

sus rivales del Txost. Eso sí, la hora exacta falta por concretar, dado que saldrán a la cancha en quinto lugar de un cartel que se pone en marcha a las 19.15 horas, por lo que dependerá de los choques anteriores.

La pareja juvenil buscará conseguir su primera victoria ante el Urnieta. El partido se llevará a cabo en el frontón municipal, a partir de las 19.00.

Los cadetes han comenzado con buen pie la competición. En la primera jornada les tocó descansar, dado que el Lapke se retiró. Aldalur y Arakistain se impusieron en la segunda al Eibar, en el frontón Aldats. Allí se deshicieron del tándem armero por 22-12. Hoy afrontan un encuentro duro ante el Intxurre en Alegia, a partir de las 19.00, cuando

se verán las caras con una pareja que ha ganado en los dos choques anteriores.

Reunión

El Euskal Jolas ha organizado para hoy la asamblea general anual. La cita se llevará a cabo en Kultur Elkarte y comenzará a las 19.00 horas con cuatro puntos en el orden día, siendo el último de ellos el característico ruegos y preguntas.

La reunión dará sus primeros pasos tratando el balance deportivo de la temporada, para pasar a continuación al apartado económico. Posteriormente, los presentes se centrarán en los presupuestos para la temporada y las cuotas. Desde el club se espera la máxima asistencia debido a la importancia de los temas.

ERMUA

Abierto el plazo de inscripciones para los talleres de Lobiano

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El departamento municipal de Cultura anuncia la nueva oferta de talleres a realizar en Lobiano en el último trimestre del año. Esta oferta contempla una programación general integrada en ese espacio cultural, abierta al conjunto de la población y se difunde a través de un cartel. Las inscripciones comienzan hoy y las personas pueden inscribirse hasta el 5 de octubre o hasta cubrir todas las plazas que se ofertan.

La inscripción de los cursos es variable en función de sus horas lectivas y el importe máximo es de 27 euros y el más bajo de 18 euros. No obstante están fijados descuentos para las personas desempleadas, jóvenes y estudiantes que se inscriban.

La propuesta plantea la realización de dos talleres de otras tan-

tas especialidades para octubre, noviembre y diciembre. Las inscripciones pueden realizarse en las oficinas Lobiano Kultur Gunea o en el teléfono 943708700, de lunes a viernes en horario de mañana y tarde.

Los lunes se impartirá un taller de manualidades para aprender a elaborar centros de mesa, con 18 horas de duración; del 8 de octubre al 3 de diciembre en horario de 19.00 a 21.00 horas. El precio desde los 27 euros a los 18 euros para las personas que tienen descuento. Los miércoles se impartirá un taller de Historia del Arte en general, desde las pinturas rupestres hasta nuestros días, de 18 h de duración; a realizar del 10 de octubre al 19 de diciembre en horario de 18.30 a 20.30 horas. El precio desde los 27 euros a los 18 euros para las personas que tienen descuento.



Los talleres contarán con un curso de manualidades.

Convocado el concurso de talento tecnológico para jóvenes de entre 18 y 30 años

K.I.

ERMUA. La fundación Banesto y SPRI junto con el Ayuntamiento de Ermua organizan y promueven el concurso de talento tecnológico Yuzz para jóvenes entre 18 y 30 años.

El premio es un curso de siete meses de duración. Posteriormente, los mejores proyectos y los jóvenes con más talento tendrán la oportunidad de viajar a Silicon Valley.

La Fundación Banesto expedirá un certificado a los premiados y, además, habrá una dotación económica de 60.000 euros para premiar los tres mejores proyectos del estado. Los finalistas de este concurso pasarán a formar

parte del Programa Yuzz.

Centros de alto rendimiento y aceleradores de talento donde se desarrollarán las ideas tecnológicas del futuro. Cada participante trabajará en su proyecto personal, aunque también se podrán formar equipos de trabajo multidisciplinares de 3 ó 4 personas que desarrollarán de forma conjunta las ideas de los candidatos/as seleccionados.

La Fundación Banesto expedirá un certificado a los premiados en el que se acrediten los méritos alcanzados. Además, habrá una dotación económica de 60.000 euros repartidos entre los tres mejores proyectos a nivel nacional.

«Todos nuestros instrumentos tienen la misma parte de protagonismo»

Marc del Pino Componente de 'Tazuff'

El grupo catalán 'Tazuff' ganó la actual edición de Folkez blai por lo que repetirá actuación en el próximo certamen

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Se llevaron el primer premio del concurso de grupos de folk de Ermua Folkez blai. 'Tazuff' acudió desde Cataluña para conseguir convencer al jurado del certamen «por la seriedad y profesionalidad con la que tocamos. Al menos eso nos dijeron». El grupo nació en 2006 en Barcelona, cuando una serie de instrumentistas, provinientes de diferentes ámbitos y estilos musicales se unieron para compartir el objetivo común de construir un repertorio propio totalmente instrumental y basado en el lenguaje tradicional. Marc del Pino (acordeón), Oscar Antolí (clarinete bajo), Adrià Gandia (viola), Xavi Grau (bajo eléctrico), Didac Sauret (percusión) y Aleix Armongel (acordeón) deleitaron a los ermuarras y consiguieron el primer premio. El segundo premio, de 1.500 euros, recayó en el grupo 'Amanida folk'.
-¿Qué tal en Ermua?

-Muy bien. Nos salió un concierto bueno, porque tocamos a gusto. La gente estaba atenta y pudimos estar concentrados. Tocamos de una forma empática con el público.
-¿Vienen bien este tipo de concursos?

-Sin duda. No tanto por el premio de 3.000 euros, que también viene bien, sino por ponernos las pilas, por si hemos bajado la guardia, para que estemos dándolo todo. Que la cosa esté bien afinada y fluya. Nos sirve para estar en la cre-



El grupo catalán 'Tazuff' logró el primer galardón en el certamen Folkez blai. :: E. C.

ta de la ola, aguantando el equilibrio, pero gozando a la vez. Además los 3.000 euros nos ayudarán a grabar el segundo disco.

-Quizá el año que viene, al repetir actuación como ocurre con los grupos ganadores, puedan mostrarnos algo de este segundo disco. Además, con la plaza sin obras será mejor.

-Sí. Volveremos y probablemente el público pueda disfrutar mejor, aunque nuestras sensaciones en esta ocasión fueron buenas.

-¿Cuál cree que es el secreto de 'Tazuff' para poder haber ganado Folkez blai?

-Una característica de nuestras composiciones es que tienen un momento dulce y luego se pasa a algo más fuerte. A la vez, todos los instrumentos tienen la misma par-

te de protagonismo. Cada uno hacemos una melodía y algunas son en ocasiones bastante virtuosas. Y la magia de unir las melodías de cada instrumento con la globalidad de la composición, podría ser un efecto que desde el público se pueda ver con cierto interés.

-Insisten en que todos los instrumentos tengan el mismo protagonismo.

-Somos un grupo, exceptuando el bajo, de melódicos, y esto reparte bastante bien el protagonismo.

-¿Les gusta mantener la improvisación?

-Siempre. Hacemos una parte del tema tal como es, con la composición estricta y hay algunas zonas que son aptas para improvisar y nos repartimos la parte de los solos. Tenemos un chico que está acostum-

brado ya que viene del jazz y nosotros aprendemos de esas técnicas.

-Puede que ese sea también un elemento que les aporte puntos.

-Puede que sí. Mezclamos desde el estilo más tradicional hasta géneros más modernos, como el jazz, la rumba, el flamenco.

-¿No se animan a tener cantante?

-Ya hemos tenido ese debate interno, pero la verdad no nos surge la necesidad. Nuestro mensaje es estrictamente musical. Creemos que la gente que nos escucha y nos baila está a gusto y es suficiente.

-¿Es difícil promover el folk frente a la música electrónica?

-Sí. Pero estamos contentos con lo que hacemos. Nos gusta y seguiremos dando la lata siempre que podamos.

Lobiano estrena curso de Historia del Arte y de manualidades

:: A. LASUEN

ERMUA. El departamento de Cultura estrena un curso de Historia del Arte en Lobiano Kultur Gunea para el próximo trimestre. Dentro de la oferta formativa de este mes la Casa de Cultura de Ermua albergará un curso de manualidades y, como novedad, uno en el que se podrá aprender historia del arte.

Las inscripciones estarán abiertas hasta el 5 de octubre o hasta cubrir las plazas y se podrán realizar en las oficinas Lobiano o en el teléfono 943 708 700.

En primer lugar se oferta un taller de manualidades para aprender a elaborar centros de mesa, de 18 horas de duración. Este se imparte del 8 de octubre al 3 de diciembre en horario de 19.00 a 21.00 horas. El precio es de 27 euros para la población en general y 18 euros para desempleados, jóvenes o estudiantes.

Por otra parte, todos los miércoles, desde el 10 de octubre al 19 de diciembre, se ofrecerá un taller de Historia del Arte en general. Se podrán conocer los secretos desde las pinturas rupestres hasta nuestros días. Contará con 18 horas de duración. El curso se impartirá de 18.30 a 20.30 horas.

EN BREVE

Se celebra una feria medieval en San Pelayo

El Centro Castilla León abre hoy su feria medieval en San Pelayo. La Asociación de Comerciantes y Hosteleros de Ermua ha querido contribuir aportando elementos decorativos, grecas y banderolas, para recrear la atmósfera medieval en calles y establecimientos.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2	
Qué esperar cuando estás esperando	22.30
Elefante blanco	22.30
Si de verdad quieres...	22.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora. Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35. *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00* *Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Paseo de Urkizu, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aranburu (Avenida de Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Aranburu (Avenida de Gipuzkoa, 46. Ermua)